

Les tentatives de diviser l'Armée Bolivarienne au Venezuela sont dénoncées



Caracas, 27 juin (RHC)- Le ministre de la Défense du Venezuela, Vladimir Padrino, a dénoncé à Caracas des secteurs de la droite nationale et internationale qui tentent de diviser la Force Armée Nationale Bolivarienne dans le but de s'emparer des ressources naturelles de ce pays.

Dans un discours prononcé à l'Académie Militaire de l'Armée Bolivarienne, Vladimir Padrino a souligné que ces groupes d'opposition cherchent la fragmentation du Venezuela pour briser le moral du peuple.

Vladimir Padrino, qui est également le vice-président du Venezuela, a ajouté que les membres de cette institution militaire ont une très grande responsabilité ainsi que le reste de la société vénézuélienne en ce qui concerne la défense de ce pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/133916-les-tentatives-de-diviser-larmee-bolivarienne-au-venezuela-sont-denoncees>



Radio Habana Cuba